DÉTENUS DE GUERRE RÉCALCITRANTS

Québec, 6 — On rapporte d'Amos que les prisonniers de guerre, au nombre de plus de quatre cents, qui sont détenus au camp de cette localité, refusent de travailler à la coupe du bois nécessaire pour cuire leurs aliments et chauffer leur ce leurs aliments et chauffer leur

re leurs aliments et chautrer leur camp. Pour avoir raison de leur obstination, les autorités ont décidé de ne plus leur donner que de la viande crue jusqu'à ce qu'ils reviennent à de meilleures dispositions.